



En la fotografía, el vicepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán, habla a los militantes de esa colectividad en la población La Legua.

"No permitiremos que haya reductos del extremismo y la violencia, donde se amedrente a los hombres y mujeres libres de Chile. Por eso estamos hoy en La Legua. Queremos transmitirle a cada adherente de Renovación Nacional de esta conflictiva población que sabremos responder a la confianza que están depositando en nosotros. Son ustedes los mejores testigos de que estamos cumpliendo nuestro compromiso de disputarle palmo a palmo al comunismo hasta el último centímetro del territorio nacional", afirmó el vicepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán, al encabezar un acto realizado ayer en la sede social de pobladores de La Legua, ubicada en calle Venecia 501.

Hablando ante una nutrida concu-

Jaime Guzmán, en La Legua: "No Permitiremos Que Haya Reductos Del Extremismo"

rrencia de afiliados a ese partido de esa población, Jaime Guzmán señaló: "Son ustedes quienes más directamente han sufrido el matonaje marxista. Han comprobado, además, que a esos sectores no les interesa la solución de sus problemas. Por el contrario, ellos buscan mantener y agudizar esos problemas, como protexto de sus móviles totalitarios y como caldo de cul-

tivo de la agitación y el desorden".

Guzmán sostuvo que "frente a ellos Renovación Nacional se levanta como una alternativa que respeta realmente, y no con simples palabras, la dignidad de cada persona. La respetamos al decir siempre la verdad y al compartir con los más pobres sus anhelos y sus esfuerzos. La respetamos al no practicar los vicios tradicionales del engaño demagógico para conquistar votos en víspera de elecciones y luego olvidarse de sus promesas irresponsables".

En la reunión hablaron, asimismo, el presidente del Departamento Poblacional de RN, Alfredo Galdámez, y los dirigentes de dicho partido de la población La Legua, Luis Osvaldo Cortés y Oscar Cabello.